

# Jeannette Pinondel



Jeannette Pinondel, née Baudiquey, est décédée à l'hôpital de Vesoul le 18 décembre, à l'âge de 93 ans.

Elle était née le 9 décembre 1924 à Besançon, où ses parents résidaient. Elle avait une sœur aînée, décédée il y a deux ans. Jeannette a suivi l'École Normale à Besançon, puis est devenue institutrice. Elle a obtenu son premier poste dans le Doubs.

Elle s'est mariée en juillet 1947 avec Gabriel Pinondel, qui a été secrétaire général adjoint à la Chambre de Commerce de Vesoul. Deux filles, Michèle et Monique, et une petite-fille, Elodie, née en 1976, ont agrandi la famille. Elles sont toutes enseignantes.

Le couple est venu à Damervalley-lès-Colombe en octobre 1948 et Jeannette a été institutrice de ce village de 1948

à 1971, où elle enseignait tous les cours.

Jeannette et Gabriel ont construit à Pusey en 1971. Jeannette a enseigné quelques années à Frotey-lès-Vesoul (au Sabot), puis a été nommée à Pusey jusqu'à sa retraite en 1979. L'enseignement était sa passion. Elle a eu le malheur de perdre son mari le 3 novembre 2011.

A sa retraite, Jeannette ne s'ennuyait pas. Elle avait de nombreuses activités : scrabble, dentelle de Luxeuil, gymnastique douce, allait à la bibliothèque de Pusey, elle était passionnée de lecture et aimait en discuter. Elle étudiait des livres dans le club des Arts et des Lettres, et a fait partie du club des aînés. Elle allait aussi en voyage tous les ans, en vacances, et chez sa fille Monique dans le Sud où elle appréciait la mer et le soleil.

Jeannette était toujours vive, dynamique, enjouée, optimiste, coquette et avait toujours des projets, elle savait dynamiser son entourage.

Sa santé s'est dégradée il y a trois semaines. Elle a contracté une forte bronchite. Vendredi, son état s'est aggravé et le médecin l'a fait hospitaliser. Elle est décédée lundi matin.

La cérémonie religieuse aura lieu dans l'intimité familiale, le vendredi 22 décembre à 14h, au Crématorium d'Avanne, et ses cendres seront déposées au cimetière de Pusey.

Notre hebdomadaire adresse à sa famille ses sincères condoléances.